

# Temen que las Lluvias Propicien Brote de Roya

Las primeras lluvias propician el desarrollo de las esporas de la roya del café y dependerá de la prontitud con que reporten los brotes para su efectivo combate, declara el coronel Roberto Escobar García, Ministro del MAG.

Manifestó que en este momento lo más importante para la prevención contra la roya, es realizar reconocimientos para detectar su existencia o no existencia en el país. Este reconocimiento está dirigido principalmente al

departamento de La Unión (zona fronteriza) y en la zona cafetalera adyacente a la Carretera Panamericana, comprendida en una franja de cinco kilómetros a ambos lados de esta vía, comenzando desde La Unión y terminado en el Aeropuerto de Ilopango.

Señala que para un rastreo representativo, se estableció dirigir las inspecciones hacia las zonas dentro de la finca, que presentan un microclima favorable

para el desarrollo del hongo. Por ejemplo: lotes conocidos como

—Favor pase a la Pág. 17.

## Por peludo impiden ingreso en Migración

Un comerciante capitalino que desea salir del país en vías de negocios, se quejó ayer del portero de Migración quien no le permitió

—Favor pase a la Pág. 15.

## Detención de Cuatro Asaltantes y Libertad por Robo Ordena Juez

Detención de los individuos Porfirio Martínez Jurado, de 21 años; Mario Alfaro Alvarado, de 25 y Oscar Antonio Méndez Álvarez, de 27, acusados por asalto a mano armada a la fábrica de muebles "Master de Centro América", así como la del sujeto Noé Antonio Nolasco Torres, de 21, acusado por dos asaltos a mano armada en dos peatones y violación en una de sus víctimas, ordenó la Dra. Ana Gladys Chávez de Meléndez, Juez 7º. de Paz de San Salvador.

La Juez también decretó la libertad provisional de Víctor Israel Ramírez Menjivar, procesado por

robo de joyas valoradas en más de 70.000 colones, en don Adolfo Rubio García y doña Mayté de Rubio, que residen en la Colonia Escalón.

La prueba contra los primeros cuatro reos la aportaron testigos de cargo que se dieron cuenta de la captura de los imputados. Porfirio, Mario y Oscar, fueron aprehendidos con regular cantidad de dinero, después de una persecución que se prolongó por más de media hora por una quebrada que une la Colonia Panamá y Mejicanos, según los informes. Los tres y cua-

—Favor pase a la Pág. 23.



"NO ESTOY PELUDO". El señor José Manuel Anchieta Vides, comerciante, se quejó ayer del portero de Migración, quien no le permitió la entrada a esas oficinas para poder tramitar sus documentos para salir del país en vías de negocios. Dijo que el empleado no lo dejó entrar porque está demasiado peludo y lo mandó a rasurarse. (Foto de Rodríguez Mina).

## TABLERO JUDICIAL SOLICITA A UN FISCAL ESPECIFICO

Que se nombre a un Fiscal Especifico para reforzar la acusación en contra de Juan Lemus, Clovis Monzón y Carlos Vega (los dos últimos reos presentes), ha solicitado en la Fiscalía el señor Francisco Javier Castañeda. A los tres imputados

—Favor pase a la Pág. 17.



INVITAN. El profesor Francisco Arévalo Calderón, Supervisor de Educación Musical de la Zona 6, del Ministerio de Educación y los alumnos Edgar Antonio Valiente, Francisco Lara Guzmán y Salvador Guzmán Cea, del Instituto "Thomas Jefferson", de Sonsonate invitan al público a participar en la "Tercera Fiesta Coral", que será inaugurada a nivel nacional, a partir de las ocho de la mañana en Sonsonate, la cual es dedicada al profesor Humberto Solano, originario de Izalco. (Foto de Rodríguez Mina)

## A Maestro de Música de Izalco Dedicar Este Año Fiesta Coral

La "Tercera Fiesta Coral Nacional", que organiza el Ministerio de Educación, será inaugurada en Sonsonate a las ocho de la mañana, con la participación de más de cincuenta y dos centros educativos de ese Departamento.

Esta Tercera Fiesta Coral se dedicará al profesor Ricardo Humberto Solano, originario de Izalco, quien desde 16 años empezó a escribir composiciones musicales, cuando residía en Metapán, las cuales fueron interpretadas por la Banda y Marimba de dicho lugar.

Solano, siguió un curso de teoría de armonía instrumental composición y dirección musical, para optar a la Dirección de Banda Mil-

itar, impartido por los maestros Alejandro Muñoz Ciudad Real, Fermín Antonio Panameño y Juan Cruz Aguilar, por los años de 1956 a 1962, y patrocinado por el Ministerio de Defensa.

De 1943 a 1965 fue profesor de canto y música de escuelas de Izalco, director y fundador del coro del Instituto Nacional "Thomas Jefferson", en los años de 1952 a 1971. Director de bandas musicales municipales y militares de Izalco, Ahuachapán, Sonsonate y actualmente director del coro magisterial de Izalco.

El profesor Solano hasta el momento tiene unas treinta composiciones, entre ellas arreglos corales, religiosos, para

—Favor pase a la Pág. 27.

## Madre e Hijo Asaltados por Cinco Hampones en Santa Tecla

SANTA TECLA. La señora Elba Marina Samayoa de Chacón y su hijo Gustavo Alfonso Chacón, de 14 años, fueron asaltados por cinco hampones ayer en la madrugada en esta ciudad. Los asaltantes fueron capturados una hora después, cuando disfrutaban del botín, según dijo la Policía.

Madre e hijo regresaban de un velorio cuando al pasar por la esquina de la Primera Avenida Sur y Segunda Calle Oriente, cinco desconocidos les salieron al paso, mostrándoles sus cuchillos. A doña Elba la despojaron de su cartera, que contenía—según dijo—veinte colones, licencia de manejar y otros documentos de identificación. Al menor, que no le encontraron nada en sus bolsillos, lo obligaron a quitarse los zapatos y lo dejaron descalzo.

La ofendida se fue a la Policía.

Describió a los hampones y dio por menores de su pérdida. Poco después, la Policía capturaba a los cinco sujetos que se hallaban aún gastando el dinero robado, inclusive la cartera por la que habían obtenido licor.

La policía dijo que los asaltantes son José Ricardo Custodio Monge, Ricardo Álvarez Castillo, Francisco Antonio Marticorena, German Sarmiento Ortiz y Rafael Antonio Quinteros Menjivar. Se dijo que todos son "pájaros de cuenta", dedicados a los asaltos en esta ciudad.

La Dirección de Policía ha expresado que no dará cabida en Santa Tecla a maleantes de ninguna clase y que no descansarán en su búsqueda, hasta lograr sanear la ciudad, tal como lo era no hace muchos años. (Valdés Aguilar).

## Dos Muertos y Ocho Golpeados en un Accidente en Usulután

USULUTÁN. Dos personas fallecieron y ocho más resultaron con graves golpes en un accidente de tránsito registrado en las "Vueltas del Cura", carretera que de Usulután conduce a Santiago de María.

Lázaro Guardado, motorista de 27 años, y el comerciante Alberto Salgado, de 47, fallecieron instantáneamente, mientras que los golpeados son José Raúl Campos Chicas, de 17 años; José Raúl Campos, de 47; Daysi Dinora Campos, de 5; Rigoberto Campos, de 10; Ana Lavinia Campos, de 15; Elisea Campos, de 47; Ramón Corea Cisneros, de 27 y José Hernández, de 17.

Ramón Corea Cisneros, propietario del pick-up placas 75.977, declaró en el hospital que un camión embistió su vehículo en el cual se conducían dos familias del caserío El Carao, Chirilagua, para proveerse de frutas en Santiago de María.

En cambio el informe de las autoridades dice que el pick-up se fue a estrellar contra el camión placas 70.448 manejado por Israel Antonio Morales Ortiz al sobrecargarse a la izquierda. Del impacto las personas que se transportaban en el pick-up, salieron impulsadas y cayeron como a 12 metros fuera de la carretera. (Chávez).



ASALTANTES. (Santa Tecla). La Policía Nacional capturó ayer una banda de asaltantes que operaba en el centro de esta ciudad, después de asaltar a la señora Elba Marina de Chacón y a un hijo menor Gustavo Alfonso. De izquierda a derecha: Francisco Antonio Marticorena Ayala, José Ricardo Custodio Monge, (Mostacho), Ricardo Álvarez Castillo, (El Chino), German Sarmiento Ortiz y Rafael Antonio Menjivar Quinteros, (El Mercenario). (Foto de Valdés Aguilar)

## Ampliación de Declaraciones en Muerte del Padre Grande

Ampliación de las declaraciones de dos testigos de cargo ha pedido el Br. José Mauricio Rivas Valdés, fiscal específico, quien es parte en el juicio sobre la muerte del padre Rutilio Grande García y los feligreses Manuel Solórzano y menor Nelson Rutilio Lemus.

El triple asesinato ocurrió la tarde del 12 de marzo en las afueras de Aguilares, cuando el padre Grande García manejaba un jeep de su propiedad. Hubo una emboscada que puso fin a la vida

de las tres personas.

En las investigaciones, aparecen dos testigos de vista, por cuyo dicho, el fiscal Rivas Valdés pidió al Juez de Quezaltepeque (donde hoy se ventila el juicio), que decretara la detención del acusado Benito Estrada. Sin embargo, el Br. Rivas Valdés ha notado que hacen falta algunos detalles que podrían dar mayores luces en el juicio y a raíz de eso, ha solicitado la ampliación de las dos declaraciones.